
品
川
区
が
大
崎
駅
前
、
目
黒
駅
前
な
ど
で
進
め
る
再
開
発
事
業
。

多
額
の
税
金
投
入
と
規
制
緩
和
で
高
層
ビ
ル
が
次
々
と
建
て
ら
れ

ま
す
が
、
区
民
に
と
っ
て
は
〝
生
活
が
良
く
な
っ
た
〟
と
い
う
実

感
は
全
く
あ
り
ま
せ
ん
。
公
共
事
業
と
い
う
の
な
ら
、
特
養
ホ
ー

ム
、
認
可
保
育
園
、
区
営
住
宅
の
建
設
こ
そ
区
民
の
願
い
。
大
規

模
な
再
開
発
事
業
は
今
こ
そ
見
直
す
べ
き
で
す
。

更なる税金投入で次々に拡大

再開発事業は見直しを

２０１０年１１月１４日（日）

ＮＯ２９９

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

なかつか亮メールアドレス「ryo@nakatsukaryo.net」

品
川
区
は
長
期
計
画

で
「
国
際
都
市
品
川
」

を
看
板
に
大
崎
駅
、
東

五
反
田
、
北
品
川
（
左

参
照
）
、
目
黒
駅
な
ど

で
再
開
発
事
業
（
以
下:

再
開
発
）
を
推
進
。
最

近
で
は
国
際
自
動
車
跡

地
に
超
高
層
マ
ン
シ
ョ

ン
を
建
設
す
る
再
開
発

も
浮
上
し
ま
し
た
。

区
が
税
金
を
投
入
し

て
進
め
る
事
業
に
対
し
、

区
民
か
ら
は
「
高
層
ビ

ル
ば
か
り
で
き
て
も
住

民
に
は
何
の
メ
リ
ッ
ト

も
な
い
」
「
区
営
住
宅

や
特
養
ホ
ー
ム
は
不
足
。

こ
っ
ち
こ
そ
作
っ
て
ほ

し
い
」
「
住
環
境
や
景

観
を
壊
す
」
「
な
ぜ
民

間
の
開
発
に
税
金
を
使

う
の
か
」
な
ど
、
疑
問

や
怒
り
が
共
産
党
に
届

け
ら
れ
て
い
ま
す
。

北品川五丁目第１地区再開発事業概要
■面積 約３．６ｈａ ■高さ １４３ｍ（３９階）

■用途 マンション８５６戸及び店舗、事務所等

■総事業費 １１５０億円 ■補助金（税金）２２０億円

区議会第３回定例会が
１０月２１日から１１

月１６日の日程で開催
されています。共産党
の議会質問、品川区の

答弁を紹介します。

完成イメージ（区資料より）

←この開発だけで、税金

が２２０億円も使われる

なんて、納得できない！！

北品川



計
画
破
綻
が
直
面

い
ま
再
開
発
が
破
綻
に
直

面
。
そ
れ
は
税
金
投
入
し
て

建
設
し
た
マ
ン
シ
ョ
ン
が
売

れ
残
っ
て
い
る
の
で
す
。

昨
年
10
月
完
成
の
大
崎
駅

西
口
中
地
区
再
開
発
マ
ン
シ
ョ

ン
は
80
億
円
も
の
税
金
が
使

わ
れ
ま
し
た
が
、
い
ま
だ
に

未
完
売
。
共
産
党
が
販
売
状

況
を
聞
く
と
区
は
「
お
示
し

で
き
ま
せ
ん
」
と
説
明
。

「
税
金
を
使
う
公
共
事
業
な

の
に
、
な
ぜ
説
明
で
き
な
い

の
か
」
と
さ
ら
に
聞
く
と

「
マ
ン
シ
ョ
ン
の
販
売
は
、

全
く
関
係
が
な
い
」
と
説
明

し
ま
し
た
。

こ
ん
な
状
態
の
な
か
、
さ

ら
に
品
川
区
は
す
ぐ
隣
の
地

区
に
２
８
０
戸
の
再
開
発
マ

ン
シ
ョ
ン
を
計
画
。
税
金
は

当
初
27
億
円
が
35
億
円
に
増

加
。
共
産
党
が
理
由
を
聞
く

と
「
リ
ー
マ
ン
シ
ョ
ッ
ク
後

の
景
気
の
変
化
に
対
応
す
る

た
め
」
と
説
明
し
ま
し
た
。

巨
額
の
税
金
を
使
い
な
が
ら

〝
売
れ
よ
う
が
売
れ
ま
い
が

お
構
い
な
し
〟
〝
計
画
を
進

め
る
た
め
に
は
税
金
も
増
額

〟
と
は
、
ま
と
も
な
公
共
事

業
と
は
言
え
ま
せ
ん
。

自
民
・
公
明
・
民
主

ら
賛
成

10
月
末
の
品
川
区
都
市
計

画
審
議
会
で
目
黒
駅
前
再
開

発
計
画
（
上
参
照
）
が
審
議

さ
れ
ま
し
た
。

共
産
党
は
反
対
。
し
か
し
、

自
民
、
公
明
、
民
主
ら
の
賛

成
多
数
で
決
定
。
傍
聴
を
し

た
区
民
は
「
こ
ん
な
計
画
を

進
め
る
な
ん
て
意
味
が
わ
か

ら
な
い
」
と
話
し
ま
す
。

こ
う
し
た
再
開
発
計
画
は

今
こ
そ
見
直
し
、
認
可
保
育

園
、
特
養
ホ
ー
ム
、
区
営
住

宅
な
ど
、
区
民
の
く
ら
し
・

福
祉
こ
そ
最
優
先
に
す
べ
き

で
す
。
な
か
つ
か
亮

目黒駅前地区再開発事業概要
■面積 約２．３ｈａ ■高さ 右２棟は１４５ｍ・左は１３

５ｍ ■用途 マンション８４０戸及び店舗、事務所等

■総事業費 １０００億円 ■補助金（税金）２００億円

新たに、決定された目黒駅前再開発

の完成イメージ（区資料より）

よくある質問に答えます
再開発問題を記事にすると「そもそも、なんで民間マンションなのに、みんなの税金がウン

十億円も入るの？」と聞かれます。私も疑問ですので、何回も区に質問しますが、いずれも納

得のいく説明はありません。一応、区の説明を紹介します。

品川区本会議答弁：「再開発事業は土地の権利者などが話し合って再開発ビルの建設と共に

道路や公開空地などを整備するもので、極めて公共性、公益性が高い事業であることから補助

支援をしているものでございます。再開発事業以外にも区営住宅の建設や福祉分野など様々な

行政ニーズがございますが、区としては区政全体のバランスを図りながら行政運営を行ってお

ります」。どこが極めて公共性高い？どこがバランスを図り？なのか！！納得できません。

次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

１１月１９日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

目
黒
駅


